



2学期無事終了!

新型コロナウイルス感染症のため、いつもより10日も前の8月20日(木)からスタートした2学期も早いもので、もう終業の日を迎えました。夏休みが19日間しかなく、生徒の皆さんにとっては、残念な形になりましたが、コロナ禍というこトもあり、気持ちを切り替えよく頑張ってくれたと思います。特に2学期は、本校の三大行事である「浦内川筏下り」や文化祭、「へき地教育」の研究指定校の発表など、大きな行事がありました。文化祭は9月の予定でしたが、12月に延期し、規模は縮小したものの、生徒の皆さんの自発的な取組もあり、とても素晴らしい年になったとたくさんの賞賛の声をいただきました。また、中体連の陸上競技大会は残念ながら中止となりましたが、地区駅伝大会は実施され、本校は男女とも2チームエントリーし、全員が走りきりました。部活動では、新人大会や連盟主催の大会で、どの部も技術力の向上が見られ、今後が楽しみです。個人では、末吉英星さんが八重山地区意見発表会で最優秀賞を受賞、川満夕さんが陸上走り幅跳びで県大会3位入賞し、来年の国体強化選手に指定されました。本当にコロナに負けずにみんなよく頑張ったと思います。来年は、今年以上に船中にとって、生徒の皆さんにとって素晴らしい年になるよう「チーム船中」で頑張っていきましょうね!



沃野



竹富町立
船浦中学校
学校便り
第33号

発行責任者
校長
仲田欣五

年末年始の予定

28	月	仕事納め
29	火	年末年始休(～3日)
30	水	
31	木	
1	金	元日
2	土	
3	日	
4	月	仕事始め
5	火	
6	水	第3学期始業式、生徒会引継ぎ式、身体計測、書き初め大会
7	木	3年生プレ入試(1日目)、1年生マナー講習会
8	金	3年生プレ入試(2日目)
9	土	地区中体連新人野球大会
10	日	地区中体連新人野球大会

